

Les employés de banque argentins envisagent la possibilité de faire une grève nationale de 24 heures



Buenos Aires, 9 février (RHC)- Des employés argentins de l'Association Bancaire prendront une décision sur la possibilité de convoquer une grève nationale de 24 heures pour condamner les promesses non tenues par le gouvernement de Mauricio Macri.

Le secrétaire général de cette institution, Sergio Palazzo, a relevé que plusieurs mesures seront prises face à l'attitude des banques et du ministère du travail qui refusent d'appliquer ce que stipule la loi.

À ce sujet Palazzo a mentionné le non paiement de la somme correspondant au salaire anticipé, entre autres mesures qui affectent les employés du secteur bancaire et qui constituent une violation des accords de 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121078-les-employes-de-banque-argentins-envisagent-la-possibilite-de-faire-une-greve-nationale-de-24-heures>



Radio Habana Cuba